LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Avec Clody Musette, un bal à succès

La salle des fêtes de La Croisille, lieu mythique des bals de Clody Musette, est toujours aussi hautement fréquentée par les fans de l'artiste, qui dansent avec des regards imprégnés de reconnaissan-

Ils l'ont accueilli à nouveau ce dimanche, à l'invitation de Jeannot Geneste. président de l'Acca. A l'initiative d'Hélène, la salle a été transformée en « club », avec plus de cent places assises, des tables et des chaises tout autour de la piste de danse et des places de choix, avec des



danse appréciée des participants.

coins près de la scène, près du comptoir, près des fenêtres, au fond, etc.

Cette nouvelle disposition de la salle donne, au dire de Clody Musette «une nouvelle jeunesse à un endroit qui me permet de jouer au plus près de mes amis». D'ailleurs pour le prochain bal de la foire de Clody, qui aura lieu dimanche 18 septembre, Clody viendra présenter en exclusivité son dernier DVD qui s'appelle «retour en Corrèze». Pour ce bal de la foire, vous pouvez d'ores et déjà réserver votre table en téléphonant au 05.55.75.13.05.

co

Sa

pa

De

ré

ce populsere de 1 a suplembre